



**AYUNTAMIENTO DE EL CASAR
(GUADALAJARA)**

BANDO

**D. JOSÉ LUÍS GONZÁLEZ LAMOLA, ALCALDE-
PRESIDENTE DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE EL
CASAR (GUADALAJARA)**

HACE SABER:

Que el Ayuntamiento de El Casar, se suma al profundo dolor de los vecinos de Campo de Criptana, manifestando su repulsa más contundente contra la barbarie que ha quitado la vida de una mujer y sus dos hijos. Como rechazo social a la violencia machista en cualquiera de sus manifestaciones, se convoca a todos los vecinos del municipio, a una concentración silenciosa en la Plaza de la Constitución, hoy jueves 30 de marzo de 2017 a las 12:00h, para guardar un minuto de silencio.

Con ello, desde este Ayuntamiento, queremos sumarnos al dolor de la familia de los fallecidos y dar nuestro más sentido pésame.

Dado en El Casar a 30 de marzo de 2017.

EL ALCALDE